

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Il est consolant de pouvoir se dire que Marie prie pour nous : « Deux blanches mains jointes dans une prière pour moi ! Les lèvres de Marie, la plus pure disent une prière pour moi ! Ce cœur sans péché bat pour moi ! »

Tous, nous connaissons la main secourable de Marie. Placée dans le monde de la grâce et de l'amour, elle sait, mieux que chacun de nous, ce qu'une âme pèse devant Dieu. Ce qu'elle a dit à Bernadette est aussi vrai pour nous : « le bonheur que je te donnerai n'est pas de cette terre. »

Dans la foi catholique, Marie n'est pas seulement une parure belle mais inutile. C'est à elle que le christianisme doit sa force et son élan victorieux.

Lorsque nous vénérons Marie, nous remplissons le vœu le plus cher de l'Église en suivant l'exemple des Saints ; nous ne faisons qu'un avec le sens, avec la pensée du monde catholique pour qui, après Dieu, Marie est tout.

En vérité, si l'on a célébré Marie, si on l'aime, si on la supplie, si les peuples et les siècles lui rendent hommage, ce n'est pas là pour Jésus une offense, mais une joie ; pour nous, c'est une promotion. Quel bonheur, pour nous catholiques, d'avoir dans la Vierge Marie une Mère ! Célébrons-la sans fin de ce que Dieu a fait en elle de grandes choses ! » (Extrait de « la Mère, miroir de Dieu » du Cardinal Mindszenty)

En cette période si importante pour l'Église et pour notre patrie, intensifions plus que jamais notre prière à Marie. Quand les flots du blasphème la submergent, elle prie le Rédempteur du monde supplicié ; de son cœur monte l'abandon à la volonté insondable de Dieu. De là, cet appel de l'Église à la Mère de douleur : « Réjouissez-vous Vierge Marie... Alleluia ! »

« Qu'on se souvienne que Marie est le grand et l'unique moule de Dieu, propre à faire des images vivantes de Dieu, à peu de frais et en peu de temps ; et qu'une âme qui a trouvé ce moule, et qui s'y perd, est bientôt changée en Jésus-Christ que ce moule représente au naturel. »

(St Louis-Marie Grignon de Montfort, Traité de la vraie dévotion)

Les intentions ecclésiales

- Pour les évêques et les prêtres de la Fraternité Saint-Pie X, afin qu'ils conservent un regard surnaturel dans les circonstances de la crise de l'Église.
- Pour un prêtre en difficulté.
- Pour les prêtres malades et mourants.
- Pour un prêtre persécuté par son évêque car il désire rester fidèle à la Tradition.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de monsieur l'abbé

En ce mois de mai, écoutons Mgr Lefebvre décrire le lien qui unit la Sainte Vierge Marie et le sacerdoce :

« La dévotion à la Sainte Vierge n'est pas une dévotion comme celle que l'on peut avoir pour un saint ou une sainte. La dévotion à la très sainte Vierge Marie est une dévotion nécessaire parce que le bon Dieu l'a voulue. Il aurait pu venir parmi nous sans passer par la sainte Vierge, bien sûr. Il aurait pu trouver un autre moyen, mais il a choisi celui-là.

(...) Au cours de la passion, il est un geste qui doit nous toucher profondément de la part de Notre-Seigneur et marquer toute notre vie, c'est le don de sa Mère : 'Voici votre Mère'. Encore un don admirable que Dieu nous fait : que Marie soit la Mère du prêtre ».

(...) Nous devons le remercier infiniment de nous avoir donné une mère. La sainte vierge Marie est une mère qui s'occupe de nous et qui suit l'Église dans ses vicissitudes. Nous le voyons bien. Quel amour la sainte Vierge a pour l'Église et pour nous.

(...) Par l'intermédiaire de Marie, nous avons tout reçu en recevant le Sauveur. (...) C'est pourquoi cette dévotion à Marie, Mère du clergé, Mère du sacerdoce, est très belle, est très importante, parce que là on atteint, je dirais, l'essence même du sacerdoce. On retrouve là les principes fondamentaux : Notre-Seigneur est médiateur, Il a voulu prendre un corps pour s'offrir en victime, offrir le sacrifice ; Marie est devenue l'autel même du sacrifice, en quelque sorte.

(...) Que les âmes pieuses prient instamment la Mère du sacerdoce de répandre en abondance les grâces de vocation sur les générations nouvelles, qu'elle suscite des prêtres fervents, fermes dans la doctrine de la foi, dévorés du zèle de la charité, prêts à s'offrir chaque jour en holocauste en union avec le Christ, Victime eucharistique. Que, dans chaque jeune clerc, elle prépare avec un soin maternel le sujet de l'ordination, comme elle le fit pour le Christ Jésus.

MGR MARCEL LEFEBVRE, IN LA SAINTETÉ SACERDOTALE, (ÉD. CLOVIS)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

APPEL

« Parrainez un foyer et recevez... un trésor de grâces ! »

En pleine campagne électorale, mais aussi en pleine crise du sacerdoce, avec l'appui ce mois-ci de Notre Dame du Sacré-Cœur, nous vous proposons une autre campagne, ô combien plus gratifiante, et tout à l'honneur des Cœurs de Jésus et de Marie : faites campagne pour l'œuvre des Foyers Adorateurs ! Est-il besoin de préciser que ce profit s'étendra aux membres parrains et filleuls ?

Alors faites élire le Sacré Cœur comme Roi et Chef de tous les foyers !

Si chacun se donnait l'objectif de parrainer ne serait-ce qu'un seul foyer, nous doublerions nos effectifs actuels de 1200 foyers.

Témoignez donc des bienfaits de l'œuvre, de son importance et des grâces reçues. Faites savoir ce qu'est la protection des Cœurs de Jésus et Marie.

Votre correspondant met à votre disposition :

- un fascicule vous livrant l'âme de l'œuvre et énonçant ses statuts. (5 euros)
- le livret des Foyers Adorateurs pour nourrir votre heure sainte. (5 euros)
- l'historique de l'œuvre et sa finalité.
- une fiche d'inscription.
- un bulletin pour votre filleul.

Il vous reste à mettre votre filleul en rapport avec votre correspondant puis à le suivre dans ses premières heures saintes.

Pour la gloire de Dieu, jouez le jeu !

SAINTE CAMPAGNE !

Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : M. Tranchet - 04 70 58 20 42
06 Nice : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35 Lanvally, Rennes : Mme Saigault - 02 99 16 08 80
24-19-87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 Chartres : Mme Lefebvre - 02 37 26 07 91
29 Guipavas : Prieuré St Yves - 02 98 07 20 66
31-32-81-82 Toulouse : Mme Joly
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
34 Montpellier : Prieuré - 04 67 85 24 10
35 St Malo : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15
37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74-05 Grenoble : Prieuré - 04 76 41 27 19
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44-85-56 Nantes : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 Angers : M. Jaquemet - 02 41 60 20 67
50-14-61 Saint Ursin : M. Denier - 02 33 61 53 95
59-60-62-80 Lille : Mme Brunet - 03 20 06 33 06
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
64 Pau : Mme Ameri - 05 59 09 28 27
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris :
Mme Castellan - 01 46 02 21 36
Mme Millet - 01 47 71 03 21
76 Rouen : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37
78 Mantes : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
86 Poitiers : Mme Lethu - 05 49 61 22 06



Les foyers adorateurs



**jeudi 3, vendredi 4, samedi 5
Mai 2012**